

Benelli Italien

Veranstaltungen
auf unserem Vereinsgelände

Während der IWA 2009 und 2015 in Nürnberg veranstaltete der italienische Waffenhersteller BENELLI auf unserem Schießplatz und in unserem Vereinsheim die Produktvorstellungen von neuen Flinten.

Jeweils samstags kurz nach 13 Uhr rollten die Busse mit internationalen Gästen auf unser Vereinsgelände. Vielen Redakteuren und Großhändlern aus Neuseeland, Amerika, Rußland, Finnland, Norwegen, Schweden, und Ägypten, um nur einige Länder zu erwähnen, wurden in unserem Seminarraum die neuen Waffen und deren technische Besonderheiten vorgestellt.

Peter Jesenko, unser Vereinswirt, hatte ein überragendes Kuchen- und Tortenbuffet vorbereitet und nach der Theorie, bei Kaffee und kalten Getränken fachsimpelten BENELLI-Mitarbeiter und deren Gäste in unserem Gasträum. Viele verschiedene Sprachen, aber voll des Lobes für unser Vereinsheim und unsere Schießanlagen.

Anschließend begab sich die gesamte Gesellschaft zu den Wurftaubenplätzen und die internationalen Gäste konnten die neuen Waffen in der Praxis prüfen und testen.

Herzlichen Dank allen Mitgliedern und Freunden, die zum Gelingen dieses Events beigetragen haben.

